

# **“La beatificación de Álvaro del Portillo es una gozo y un estímulo para toda la Iglesia”**

Alcorcón acogió ayer una mesa redonda donde se abordó el proceso de beatificación de Álvaro del Portillo, madrileño y obispo prelado del Opus Dei, que será beatificado el 27 de septiembre. Al acto acudió Joaquín María López de Andújar, Obispo de Getafe, y Luis Galindo, concejal de Cultura, entre otros.

13/06/2014

Antonio Luis Galindo Castejón, concejal del Ayuntamiento, dio la bienvenida a los asistentes en nombre del Alcalde de Alcorcón y manifestó la satisfacción de la ciudad madrileña por acoger en el teatro municipal Buero Vallejo, la exposición sobre la figura de Álvaro del Portillo. Destacó que “esta exposición nos permitirá conocer una de las figuras claves del siglo XX, comprometido desde su juventud con las causas de los más desamparados, sin duda, un hombre muy cercano a nosotros”.

Por su parte, Mons. Joaquín María López de Andujar, Obispo de Getafe, glosó la figura del sucesor de san Josemaría: “Como madrileño es un honor y una alegría que una persona egregia como Mons. Álvaro del

Portillo sea beatificado. Su figura es para todos nosotros un gozo y un estímulo. Los santos nos estimulan con su ejemplo y nos ayudan con su intercesión".

"Los santos surgen -continuó el Obispo de Getafe-, con la gracia de Dios, en situaciones de la Iglesia y dan respuesta a los problemas. Supieron responder con generosidad a los dones de Dios, corresponder a la gracia, fecundando a la Iglesia. La Iglesia nos los presenta como indicadores en el camino y son un motivo de mucha alegría para toda la Iglesia y para la diócesis de Getafe particularmente también, pues del espíritu del Opus Dei han nacido en Alcorcón los Colegios de Fuenllana y Andel, que tienen más dos mil alumnos y realizan una formidable labor de educación y de evangelización".

Antonio Tormo, Director de la Fundación Betafilms que ha producido el documental "Saxum" sobre la vida de Álvaro del Portillo. contó sus entrañables experiencias personales del trato con el futuro beato en algunos viajes pastorales al continente asiático, África y América.

Finalmente Teresa Sádaba, Portavoz del Comité Organizador de la Beatificación de Álvaro del Portillo, habló de la preparación espiritual y material de la beatificación, y las fuentes informativas en web ([www.alvaro14.org](http://www.alvaro14.org)), Facebook y Twitter para dar a conocer los preparativos a todas las personas interesadas.

Acudieron al acto otros concejales del Ayuntamiento de Alcorcón, autoridades educativas, Directores y profesores de Colegios públicos y concertados de Alcorcón, Móstoles y

otras ciudades de la zona, y un numerosísimo público.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-beatificacion-de-alvaro-del-portillo-es-una-gozo-y-un-estimulo-para-toda-la-iglesia/> (22/01/2026)